

法整備や商品開発をテーマに議論

## 繊維リサイクル技術研究会

2019  
7/15



木村照夫委員長

アパレル関連企業や  
故織維業者、学識者など  
で構成する（一社）日本  
織維機械学会・織維  
リサイクル技術研究会  
(委員長・木村照夫京  
都工芸織維大学名譽教  
授)は6月26日、京都  
市の同大学内で、設立  
18周年記念総会・講演  
会を開催した。約80人  
が参加し、「どうなる?  
どうしたい!・織維リサ  
イクル」をテーマに活  
発な情報交換を行つ  
た。

同研究会は2001  
年の設立以降、織維廢  
材のリサイクル技術開

会場のようす



演劇には、経済・社会・産業局生活課長補佐である志氏が、「織田におけるサステイナビリティと環境問題に関する国際社会及び国内制度」と題して登壇。国内外の織田産業の概況からプラスチックごみ問題まで幅広く解説した後「織維リサイクル法」の可能性について、「現時点では、再商

品化が難しいことなどから、簡単に実現できる地合はない。事業者への指針としてガイドラインを制定する選択肢はある」などの考察を述べた。

続いての特別講義では、元花王の商品開発担当、忽那公範氏が「商品開発は材料、素材の仕上げ方」「わくわく商品開発のススメ」をテーマに講演。多くのヒット商品を開発してきた経験を通し、「すごい技術でも仕上げ方を考えないと失敗する。消費者に価値を提案することで成功する」会社にとって、人、時間、コストの10%は消費者品に使う必要がある」と意見を語った。